

Le général W. A. Olmstead, de New-York, converti depuis quelques années au catholicisme, a été ordonné prêtre à Notre-Dame, Ind. Il a célébré sa première messe le matin de Noël. Le général Olmstead s'était distingué comme officier durant la guerre civile. Le nouveau prêtre a fait ses études théologiques sous la direction des Pères de Ste-Croix, à l'Université de Notre-Dame.

On annonce que le cardinal Satolli viendra prochainement aux Etats-Unis. On croit qu'il y sera au moins consulté sur les dispositions nécessaires par l'acquisition de Cuba, de Porto Rico et des Philippines par les Etats-Unis.

Il y a un dissensément grave entre les Frères des Ecoles Chrétiennes aux Etats-Unis et le Supérieur général de l'Ordre en France. Celui-ci ne veut pas que ceux-là se chargent de l'enseignement classique, ce qui est contraire à la règle posée par les fondateurs de l'Ordre. Voici comment la question est posée par l'archevêque de St. Louis :

" La question n'est pas de savoir si l'enseignement classique sera banni du cours d'études dans les collèges, dit-il, mais si cet enseignement pourra être donné par les membres de l'Ordre. La question a été discutée à la dernière conférence des archevêques à Baltimore. Je me suis opposé à l'attitude prise par le Supérieur, pour la raison que la règle a été faite il y a un siècle par les fondateurs de l'Ordre et que les choses ont changé du tout au tout depuis lors. Tous les archevêques ont appuyé ma manière de voir, et un mémoire a été rédigé et adressé au Pape pour expliquer la situation et lui demander d'entendre les Frères des Ecoles Chrétiennes aux Etats-Unis. Le Pape est aujourd'hui saisi de la question, qui sera réglée par la Propagande. De quelque manière qu'elle soit résolue, il n'est pas probable qu'il y ait séparation entre les maisons américaines et la maison-mère."

AUTRES PAYS

ITALIE.—Le télégraphe nous apprend qu'à l'occasion du Jour de l'An, le roi Humbert a ordonné la remise des peines encourues par un grand nombre de personnes à l'occasion des émeutes de Milan.

Nous espérons que Don Albertario, l'illustre directeur de *l'Osservatore Cattolico*, est au nombre des prisonniers relâchés.